

Ultérieurement, on pourra soumettre cet enfant, prédisposé par son héritage à la tuberculose, à un traitement de récalcification, combiné avec toutes les mesures d'hygiène convenables.

*La Presse Médicale*, 5 juin 1913.

—:oo:—

## REVUE DES JOURNAUX

### ANALYSES

TRAITEMENT DE LA SYPHILIS PAR LES INJECTIONS ENDOVEINEUSES D'ENESOL, par le Dr M. Agamennone, médecin des Hôpitaux de Rome. — (*Giornale italiano delle Molattie veneree e della pelle*, 20 juillet 1912.)

Le Dr Agamennone a publié un travail considérable concernant l'usage de l'Énésol en injections intraveineuses.

Le Dr Agamennone a commencé par reprendre complètement l'étude de l'Énésol au point de vue de la toxicité et de l'élimination. Il a étudié en détail la toxicité de l'Énésol en injections intraveineuses chez le chien, et il s'est assuré que ce médicament était pratiquement dépourvu de toxicité et s'éliminait régulièrement et rapidement, principalement par la voie urinaire.

L'auteur, dans son article, a développé longuement sa technique de l'injection intraveineuse, puis il a rapporté la partie clinique de son travail, qui comprend cinquante-trois observations recueillies à l'hôpital S. Gallicano.